

Nombre: Pablo Francisco Reyna Orozco

Escuela: Quince de Mayo – Turno Matutino

Maestra: Alma Aidely Márquez Ortiz

Tema: Derechos de la niñez

Buenos días, mi nombre es Pablo Francisco Reyna Orozco. Yo quiero hablarles de un tema muy importante que es derecho de la niñez. Niños y niñas formamos partes de una sociedad preocupada por que se respeten nuestros derechos ya que son muy importantes para nuestro sano desarrollo emocional, físico e intelectual.

Yo considero que uno de los derechos más importantes es el de la educación de calidad con maestros capacitados, aulas dignas, materiales de buena calidad, más áreas de apoyo para niños con capacidades diferentes para que sigan aprendiendo y se superen día a día, pero sobre todo se necesitan más escuelas para evitar la sobrepoblación en las aulas.

Otro de los derechos que me parece de gana importancia es el derecho de tener una familia ya que es la base de toda sociedad y en el cual los niños buscamos amor, comprensión, cariño y respeto, por lo tanto, niños y niñas merecen una familia que cubra todas sus necesidades y proteja su integridad física como psicológico.

También es importante el derecho a una identidad, un nombre y una nacionalidad.

Por último quiero agradecer al Poder Judicial del Estado de Coahuila por darme la oportunidad de participara en el proyecto Magistrado por un día 2024, ya que así es como ejerzo mi derecho de participar,

ser escuchado y tomado en cuenta como parte importante de esta sociedad.